

## EQUIPAMIENTO

# Fluidra se fusiona con la americana Zodiac para crear un gigante de la piscina

La nueva compañía resultante de la fusión mantendrá la marca española y tendrá una facturación agregada de 1.300 millones de euros. Las familias fundadoras de Fluidra retendrán un 29% del capital.

Palco23  
3 nov 2017 - 20:02

Fluidra se fusiona con la americana Zodiac para crear un gigante de la piscina

Fluidra da un paso histórico. El fabricante catalán de piscinas ha anunciado la fusión con la estadounidense Zodiac, con el objetivo de crear un gigante mundial de este negocio. La multinacional que surgirá de esta operación mantendrá el nombre de la compañía dirigida por Eloi Planes y tendrá una facturación anual de 1.300 millones de euros y un ebitda de 210 millones.

Tras la fusión, que se hará efectiva en la primera mitad de 2018, las familias fundadoras de Fluidra mantendrán un 29% de la compañía resultante y cuatro miembros del consejo de administración, mientras que Rhône Capital retendrá un 42% a través de distintos fondos y tendrá otros cuatro vocales; los cuatro consejeros restantes serán independientes.

Las dos partes firmarán un pacto de accionistas, con el objetivo de crear valor, pero también para que existan "ciertas restricciones habituales a la transferencia de acciones". En este sentido, en un comunicado remitido a la comunidad inversora ya se deja claro que Fluidra seguirá cotizando en la Bolsa de Madrid.

**Fluidra generará unas ventas anuales de 1.300 millones de euros y dará empleo a 5.500 personas tras la fusión con Zodiac**

“La ampliación de sus recursos permitirá a la nueva compañía acelerar sus procesos de innovación para satisfacer la demanda del mercado, que busca soluciones más eficientes y centradas en el cliente en ámbitos crecientes como la robótica y el Internet de las cosas”, ha señalado Planes.

El empresario catalán seguirá como presidente al frente de un grupo formado por 5.500 personas en 45 países. El puesto de consejero delegado será para Bruce Brooks, que ocupaba esta posición en Zodiac, y que ha confiado en que con esta integración “ampliaremos nuestro alcance a mercados globales en crecimiento y tendremos la capacidad de acelerar el desarrollo de productos”.

En este sentido, el fabricante de piscinas asegura que la fusión garantiza “una presencia geográfica complementaria así como amplios portafolios de productos y marcas, que permitirá acelerar el crecimiento y generar más valor”. Mientras que la compañía californiana es fuerte en Norteamérica y piscina residencial, la empresa catalana también es fuerte en el segmento comercial y, sobre todo, en Europa, Australia, Asia, Sudamérica y África.

## La compañía liderada por Eloi Planes culmina con esta operación la carrera de adquisiciones que había iniciado en los últimos meses

Esta operación viene a ser la culminación definitiva al *rally* de adquisiciones que inició Fluidra hace unos meses. Tal y como adelantó *Palco23*, la compañía pagó en julio un total de 3,3 millones de euros por el 80% de la belga Riio Labs, que ha creado una *app* que permite gestionar el mantenimiento de la piscina vía móvil.

La política de adquisiciones de Fluidra también se ha orientado hacia proyectos más consolidados, como la firma italiana de piscinas elevadas de diseño Lagheto, que factura 7 millones de euros. Durante 2016, también se hizo con el 70% de SIBO, líder en piscinas naturales en Holanda, y con el fondo de comercio de EGT Aqua Sunbay, líder francés del mercado de piscinas de madera.

---

# PALCO23

---

El fabricante de piscinas y aplicaciones para el tratamiento del agua creció un 11,5% entre enero y septiembre, con una facturación de 630,2 millones de euros. El beneficio neto se disparó un 44,4%, hasta 38,1 millones de euros, gracias a la mejora de la operativa. Su cotización se ha disparado durante el último, pasando de 4,39 euros a 8,5 euros por acción, con un valor total de 979,87 millones de euros.